

Excellences, Révérends Pères, Mesdames et Messieurs, chers amis de l'USJ,

Bonsoir et bienvenue à cette soirée si spéciale pour notre Université ! C'est un réel plaisir de vous accueillir pour le lancement de notre "Mur des Donateurs" – ou devrais-je dire, notre "Hall des Donateurs" ! Car oui, nous avons décidé d'aller encore plus loin pour exprimer notre gratitude et vous offrir un espace dédié à votre générosité.

Ce projet est l'aboutissement de notre volonté de dire "merci" à vous, les amis de l'USJ, qui soutenez depuis tant d'années notre mission académique, sociale et médicale. Vous êtes plus de 2 900 donateurs à figurer sur notre mur virtuel du site web de la Fondation et ce soir, nous inaugurons ce hall physique pour ceux qui appartiennent aux cercles Platinum, Diamant, et bien sûr, le prestigieux cercle 1875, avec des contributions allant de 100 000 dollars jusqu'à plus d'un million de dollars.

C'est un geste, certes symbolique, mais qui reflète la grandeur de votre engagement. Chaque don compte et fait une différence immense, que ce soit pour notre université et nos étudiants, notre hôpital et ses patients, ou notre mission globale au service du Liban depuis 150 ans.

Et comme l'a voulu notre cher Recteur, nous avons aussi installé dans le hall des donateurs un écran interactif, pour que tous nos bienfaiteurs, sans exception, puissent voir leur nom briller – sauf ceux qui, bien sûr, ont préféré rester anonymes.

Avant de conclure, permettez-moi d'exprimer notre profonde gratitude à tous ceux qui ont rendu ce projet possible. Merci au Père Daccache, dont l'enthousiasme pour cette initiative a été immédiat et Merci encore cher Père Daccache pour votre support constant à la Fondation USJ. Je souhaite aussi remercier, Pr Fadi Geara, vice-recteur à l'administration pour sa coordination exceptionnelle, et M. Wassim Selwan, Directeur du Service de maintenance et de conservation du Patrimoine Immobilier, l'administrateur du Campus M. Joseph Younes, ainsi que toutes les équipes impliquées : le service de technologie de l'information, le service des achats et de l'approvisionnement et le service des publications et de la communication. Enfin grand merci à toute l'équipe de la Fondation et en particulier à Elise Khoury Yammine, et Nayla Helou qui ont travaillé avec un soin méticuleux sur ce projet.

Enfin, je voudrais exprimer notre sincère reconnaissance et particulièrement mentionner ceux qui ont offert gracieusement l'étude et les travaux pour la réalisation de ce hall : l'Atelier des Architectes Associés sarl, ainsi que l'entreprise Hakime, et l'Entreprise NAGGIAR.

Je vous invite à profiter de cette belle soirée et à prendre un moment pour explorer notre hall des donateurs, une œuvre collective de générosité. Et si, malgré notre vigilance, vous constatez une erreur ou omission involontaires, n'hésitez pas à nous le signaler. Nous vous assurons de la rectifier avec un grand sourire !

Merci de tout cœur à vous tous pour votre confiance et votre engagement sans faille.

Bonne soirée et je vous laisse avec le film de la Campagne de levée de Fonds pour les 150 ans de l'USJ : USJ, Toujours Plus!